CONTENIDOS

- MERCADO INTERIOR
- MEDIO AMBIENTE
- ENERGÍA
- Búsqueda de Socios
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

EVENTO PARA LA DIFUSIÓN DEL PROYECTO BRIDGE "CONSTRUYENDO INICIATIVAS REGIONALES PARA EL DESARROLLO DE LA ORIENTACIÓN DE ADULTOS POCO CUALIFICADOS"

La conferencia revisará las políticas herramientas para utilizadas apoyar la cualificación de las personas adultas cualificadas poco las dentro de regiones participantes en el proyecto BRIDGE.

Organiza: EARLALL

Fecha: 13.05.2016

Lugar: Comité de las Regiones

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONCURSO EUROPEO DE FOTOGRAFÍA: "IMAGINA EUROPA SIN FRONTERAS"

El Comité de las Regiones convoca este concurso de fotografía en torno a preguntas como: ¿Qué son las fronteras? ¿Cómo afectan a nuestras vidas? ¿Qué las convierte en "reales" o "imaginarias"? ¿Cómo están cambiando? ¿Qué significa todo esto para nosotros como seres humanos y como ciudadanos de nuestra

Evaluación de la ayuda del FEDER a la innovación en las PYME y a las grandes empresas

Como parte de la evaluación ex post del período 2007-2013, la DG REGIO ha publicado dos importantes estudios realizados por expertos independientes en materia de apoyo a la innovación empresarial y de negocios.



El estudio sobre el apoyo a la investigación y la innovación en las PYME ha evaluado 50 programas que representan el 65% del apoyo a las PYME. Una característica particular de este estudio fue el examen en profundidad de ocho casos y las evaluaciones de impacto basadas en la teoría de los instrumentos de política seleccionados.

El estudio sobre el apoyo a las grandes empresas es la primera evaluación a fondo de las ayudas FEDER a este tipo de entes. Para ello, se han examinado programas en ocho Estados miembros correspondientes al 76% del gasto total en este campo. Se trata de un examen detallado de los 45 proyectos específicos de apoyo empresarial que está siendo utilizado como un ejemplo de buenas prácticas en la evaluación del impacto por la Sociedad Europea de Evaluación.

Los resultados de la evaluación ex post están disponibles en la sección de <u>evaluación</u>. La Comisión Europea elaborará su propio resumen de los resultados más adelante una vez que todos los paquetes de trabajo se hayan completado.

Una conferencia sobre el tema de <u>la evaluación de la política de cohesión y el rendimiento</u> se llevará a cabo este junio. La inscripción está abierta.

MERCADO INTERIOR

Nuevas normas para la contratación pública de la UE

Desde ayer los Estados miembros y sus autoridades públicas deben cumplir con las tres directivas sobre contratación pública y concesiones adoptadas en 2014

Las normas de contratación pública existen para garantizar que el dinero de los contribuyentes se

ciudad, región, país o de la UE?

Plazo: 30.06.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria aquí.

BÉLGICA-BRUSELAS: SERVICIOS DE LAVADO Y LIMPIEZA EN SECO

Licitación para el mantenimiento de los equipos de protección individual del personal de la empresa ARP.

Duración: 24 meses

Plazo: 02.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>.

dedique a la mejor compra pública de bienes, obras y servicios. Las nuevas normas simplifican aún más los procedimientos de licitación pública y los hacen más flexibles para el beneficio de la PYME, en particular. Además, fomentan la utilización de una energía y una economía más respetuosas con los recursos junto con el objetivo, bien establecido, de lograr la mejor relación calidad-precio.

Las autoridades han comenzado la transición hacia la e-contratación con la que se ahorrará entre el 5% y el 20%. Dado el tamaño del mercado total de las adquisiciones en la UE de cada 5% ahorrado podrían regresar alrededor de 100 mil millones de euros a las arcas públicas.

MEDIO AMBIENTE

Siguen bajando las emisiones de CO2 de los nuevos vehículos

Los últimos estudios reflejan la disminución de las emisiones de carbono aunque siguen sin alcanzarse los objetivos marcados.

Los coches nuevos vendidos en la UE en 2015 disminuyeron sus emisiones en un promedio de un 3% de dióxido de carbono (CO2) y de 10 gramos de CO2 / km que los vendidos en 2014.

El nivel medio de emisiones de un nuevo coche vendido en 2015 ha sido de 119,6 gramos de CO2 por kilómetro, muy por debajo del objetivo para 2015 de 130 g, según los datos provisionales publicados por la Agencia Europea de Medio Ambiente (EEA, por sus siglas en inglés).

Dado que el control se inició en virtud de la legislación vigente en el año 2010, las emisiones se han reducido en 20 g de CO2 / km (15%). Sin embargo, los fabricantes tendrán que reducir aún más las emisiones para cumplir el objetivo de 95 g de CO2 / km para el año 2021.

ENERGÍA

La Comisión Europea busca expertos que le asesoren sobre el objetivo de interconexión eléctrica.

El objetivo de esta <u>convocatoria</u>, aún abierta, es que la Comisión Europea desea contratar a un <u>nuevo grupo de expertos</u> para proporcionarles un asesoramiento técnico sobre cómo descomponer el objetivo del 15 % de interconexión eléctrica para el año 2030 dentro de los planes regionales, nacionales y/o fronterizos.

El Grupo estará compuesto por miembros con un excelente conocimiento del mercado europeo de la energía, en particular en la electricidad. Los miembros serán seleccionados de las organizaciones europeas de la industria, organizaciones académicas y de investigación, ONG, organizaciones internacionales y particulares.

Poseer una <u>infraestructura</u> eléctrica interconectada es una condición clave para un mercado interior eléctrico europeo plenamente integrado, competitivo y sostenible. Para alcanzar los ambiciosos objetivos <u>energéticos y climáticos de la UE para el año 2030</u>, las inversiones en infraestructuras de red de energía deben intensificarse significativamente.

La Comisión ya ha establecido el objetivo de interconexión eléctrica en un 10% para el 2020 y ha propuesto ampliarlo hasta el 15% en 2030. Se pretende alcanzar los objetivos a través de la implementación de proyectos de interés común.

Búsqueda de socios

Europa Creativa: Proyectos de cooperación a gran escala

La asociación "Cité musicale de l'Abbaye aux Dames" de la ciudad francesa de Saintes busca socios para la próxima convocatoria para Proyectos de cooperación a gran escala del programa Europa Creativa en relación con el tema "Patrimonio cultural europeo para una sociedad inclusiva y un turismo sostenible".

Los socios que buscan son Instituciones de Educación Superior especializadas en evaluación de políticas educativas y culturales; Entidades culturales y artísticas; Monumentos históricos; Organizaciones culturales; Industrias creativas o Agencias de desarrollo del público; Empresas de marketing turístico y Redes europeas e internacionales implicadas en el ámbito de la cultura, la educación, la música clásica, el patrimonio cultural o el turismo.

Para más información no dude en ponerse en contacto con nosotros.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016. Todos los derechos reservados. Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
Página web de la Delegación

<u>Suscribirse</u> | <u>Modificar subscripción</u> | <u>Cancelar suscripción</u>



European Year of Development 2015



